

LE CTT ALPA en tenue de gala

▶ Le club schaarbeekoïso reçoit Braine ce samedi soir, histoire de fêter dignement son titre et sa montée en Superdivision

▶ Le CTT Alpa qui reçoit Braine, cela aurait dû être le match pour le titre en nationale 1. Il n'en sera rien puisque le sacre est acquis pour les Schaarbeekoïso. Du coup, on s'apprête à fêter les champions samedi soir.

La montée en Superdivision étant acquise, le club prépare activement la saison prochaine où il aura pour ambition de se maintenir parmi l'élite du tennis de table belge.

"Il faudra voir qui reste et qui part dans l'équipe. Nous allons entrer dans la période des transferts, ce sera pour nous le moment d'attirer un gros joueur, tout en faisant attention au budget du club. Nous restons un club formateur, avec beaucoup de jeunes, et il n'est pas question de tout sacrifier pour l'équipe A. Le profil recherché ? Un joueur qui a l'expérience de la Superdivision et qui pourra tirer nos jeunes", précise Imed Chetioui.

LE CLUB A ÉGALEMENT ses propres armes, comme Florian Cnudde. "Nous l'emmenons au sein de l'élite, il faut voir comment il va s'y comporter et si nous serons capables de nous maintenir afin de le conserver."

Cette montée entraînera également quelques changements au niveau de l'organisation. "Le cahier des charges est assez important, il faut répondre aux demandes de la Fédération, mais nous sommes prêts à faire face à ces contraintes. Nous devons toutefois faire évoluer l'équipe A dans un deuxième local, que nous devons trouver, juste à côté de la maison communale de Schaarbeek."

Notons encore que cette année est une vraie réussite pour le club, avec le titre de la P2 qui évoluera donc en P1 l'an prochain.

S. St.

17/04/15